

# Reagan busca el apoyo económico en los E.U.

Washington, abril 20 (AP). El presidente Ronald Reagan, que aumentó su tiempo de trabajo diario pero aún permanece alejado de la vista del público, hizo gestiones hoy en favor de su programa económico e invitó a los gobernadores a la Casa Blanca, para procurar convencerlos acerca de su proyecto.

Tres semanas después de haber sido herido en un intento de asesinato, el mandatario, de 70 años, permanece en el sector destinado a residencia familiar en la Casa Blanca, continúa recuperándose y mantiene reuniones con miembros del gabinete y llama por teléfono a legisladores, informó el Subsecretario de Prensa, Larry Speakes.

Bajo la ventana de su habitación, miles de niños

disfrutaron de la tradicional ceremonia anual de hacer rodar huevos de pascua por el prado sur de la Casa Blanca, pero Reagan no salió a saludarlos.

El presidente, en su primera reunión con un grupo que no es parte del personal del ejecutivo desde el atentado del 30 de marzo, proyecta reunirse mañana con ocho gobernadores, para buscar apoyo a sus reducciones de presupuesto e impositivas.

La sesión, es parte de una campaña múltiple para procurar apoyo al programa de Reagan antes de que el Congreso, vuelva a reunirse la semana próxima para votar parte del plan económico.

Unos 200 periodistas de diarios y medios audiovisuales fueron invitados a las sesiones de informa-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NAVIOS RUSOS EN CUBA. La Habana, abril 20 (AP). Una familia cubana pasea por una calle colindante con la zona portuaria en donde están juntos varios navíos de guerra soviéticos. No se permitió a los residentes detenerse y obser-

var los barcos desde las aceras. Las naves participan en las ceremonias para conmemorar la fallida invasión de Bahía de Cochinos de hace 20 años.

# Alza sorprendente de la economía en E.U.A.

Washington, abril 20 (AP). La economía de Estados Unidos creció a una tasa sorprendente del 6.5 por ciento en el primer trimestre de este año, mientras se aceleraba la recuperación de la recesión que sufrió en 1980, informó hoy el Departamento de Comercio.

El aumento es el más importante en un trimestre que ha experimentado desde el 9 por ciento, registrado en el segundo trimestre de 1978, agregaron los analistas oficiales.

Sin embargo, tanto los economistas del sector oficial, como los privados, han pronosticado que habrá una rápida disminución de la tasa de crecimiento en los próximos cinco meses, debido a la inflación y a las altas tasas de interés, que afectarán el consumo.

El informe del Departamento de Comercio dice que el Producto Bruto Nacional "real" —es decir el valor ajustado a la inflación de todos los bienes y servicios— subió a un índice ajustado a la temporada del 6,5 por ciento y fue de 1,51 billones de dólares en los últimos tres meses de 1980.

El ajuste a la inflación mide el actual producto nacional en dólares de 1972. Sin el descuento de la tasa inflacionaria, el Producto Bruto Nacional aumentó un 14,9 por ciento a una tasa anual de 2,83 billones en el primer trimestre de este año, dice el informe.

La mejora en la balanza de importaciones y exportaciones también contribuyó al aumento del Producto Bruto Nacional. Las exportaciones netas de bienes y

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISTURBIOS. Fort Chaffe, Arkansas, abril 20 (AP). Un policía militar, junto a su vehículo apedreado por refugiados cubanos en este campamento. Varios vehículos militares fueron volcados durante los disturbios. El complejo militar alberga a 2.700 refugiados cubanos que no fueron recibidos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOMBRE HERIDO. Sidón, Líbano, abril 20 (AP). Habitantes de Sidón consuelan a un hombre herido por el fuego de la artillería del ejército libanés apoyado por Israel. Los combates en esa región continúan con el saldo de muertos y heridos. Los bombardeos de la aviación israelí se iniciaron antes de Semana Santa.

# Thatcher reúne con el príncipe heredero Fahd

Riyadh, abril 20 (Latin-Reuters). La visitante Primer Ministro británica Margaret Thatcher, se reunió hoy con una comisión saudita de alto nivel, encabezada por el príncipe heredero Fahd, para mantener conversaciones sobre el conflicto árabe-israelí y la defensa de la región del Golfo Pérsico. Las discusiones si-

guieron a lo que Douglas Hurd, el ministro de Estado de la oficina británica de Relaciones Exteriores, que acompaña a la señora Thatcher, describió como cordiales e informales intercambios de opiniones de anoche entre la Primer Ministro y el Rey Khalid.

El príncipe Fahd, que se ocupa de los asuntos

Pasa a la página 29

# Colombia desea negociar diferendo con Venezuela

Bogotá, 20 abril (AP). El ministro de Relaciones Exteriores Carlos Lemos Simonds expresó que Colombia desea continuar las negociaciones para la delimitación de áreas marítimas con Venezuela de gobierno a gobierno, sin descartar la posibilidad que el diferendo pueda ser llevado finalmente a un arbitraje o a una corte internacional.

Campins se abstuvo de firmarlo.

En la hipótesis (de acuerdo) tenemos un espléndido material de trabajo y no es conveniente perderlo, dijo Lemos Simonds.

## Descarta guerra

El ministro descartó la posibilidad de una guerra entre los dos países y afirmó que una guerra sería desastrosa y no dejaría sino vencidos. Desde luego, no falta uno que otro loco que piensa que esa es la solución... pero la verdad es que esa no es la voluntad de los gobiernos ni de los pueblos".

Expresó que no pueden afirmarse rotundamente que Colombia o Venezuela hayan hecho cesiones de territorio entre los dos países, pero señaló que el hecho que Colombia hubiera reconocido la soberanía venezolana sobre el archipiélago de los Monjes ha afectado notablemente el proceso de delimitación.

El ministro dijo que aunque el petróleo tiene que ver con la negociación

Pasa a la página 29

# Revelan negociaciones de Vladimir I. Lenin

París, 20 abril (AP). En negociaciones secretas, con un enviado norteamericano al Kremlin, el dirigente Vladimir I. Lenin ofreció, en 1919, abandonar cuatro quintos del territorio soviético a cambio del reconocimiento formal al régimen comunista y la ayuda económica de Occidente, según un historiador norteamericano de origen húngaro.

“Conferencia de Versailles” escrito en francés y publicado esta semana en París, trata de arrojar nueva luz sobre la histórica conferencia que, al finalizar la primera guerra mundial, procuró erradicar las causas de la guerra pero sólo logró plantar la semilla para que se produjera la segunda.

Gonda dijo que basó su libro, en gran parte, en la

Pasa a la página 29

# Breves Internacionales

## Juan Pablo pide orar por el Líbano

Castelgandolfo, Italia, 20 abril (AP). El Papa Juan Pablo II pidió hoy a los peregrinos que oren por el Líbano, al impartir su bendición desde el palacio papal aquí, donde se encuentra descansando, después de las festividades pascuales.

Deben orar por Líbano, dijo a una multitud de unos 4.000 peregrinos, incluso varios libaneses. “Yo lo hago todos los días”.

El Papa no tenía proyectado hablar a los peregrinos pero cuando vio la multitud congregada decidió impartir su bendición y hablarles.

## Fallece actriz Jovuet en Buenos Aires

Buenos Aires, 20 abril (AP). Mónica Jovuet, actriz de teatro y televisión que falleció anoche de un paro cardíaco luego de dos semanas de reclusión a raíz de un accidente automovilístico, será sepultada hoy.

Jovuet, de 27 años, estaba internada en un hospital desde el dicho de este mes, a raíz de un accidente de tránsito, cuando el taxímetro en que viajaba fue embestido por un ómnibus de pasajeros.

La extinta sufrió serias lesiones en la cabeza y desde esa fecha se encontraba en estado de coma.

Ayer, la joven actriz casada con el también actor

Pasa a la página 29